

JV Hohe Mark startet nach Ende einer Ära durch

Judo Erstmals seit Vereinsgründung heißt
der Vorsitzende nicht Hoinkis.

Wulfen. Eine Wachablösung der besonderen Art gab es auf der Jahreshauptversammlung des Judo-Vereins Hohe Mark 81 Wulfen. Seit der Vereinsgründung im Jahr 1981 hatte der Vorsitzende stets Hoinkis geheißten - bis 2008 hatte Vereinsgründer Walter Hoinkis den Club geleitet, nach seinem Tod 2008 seine Söhne Christian und Andreas. Jetzt ging diese Ära zu Ende.

Nach ihrem Bericht zur aktuellen Lage des Vereins bat den Christian und Andreas Hoinkis auf der Jahreshauptversammlung um frische Kräfte und Ideen und einen Führungswechsel. Eine Bitte, die nicht ungehört blieb.

Es fand sich ein neues Führungsteam um Laura Eger, die den Vorsitz übernahm und mit ihren Mitstreitern voller Elan bereits vor der Jahreshauptversammlung neue Strategien entwickelt hatte. So konnten bereits erste Ergebnisse bekannt gegeben werden. Förderanträge wurden auf den Weg gebracht und erste Zusagen für Zuschüsse liegen bereits vor,

sodass dem geplanten Kauf neuer Judomatten nichts im Wege steht.

Im Fokus des neuen Vorstandsteams stehen vor allem die Nachwuchsförderung und die Gewinnung neuer Mitglieder. Nach den schweren Corona-Jahren, in denen Judo als Kontaktsport phasenweise nicht möglich war, ist es schon in den vergangenen zwei Jahren gelungen, wieder verstärkt Kinder und Jugendliche für diesen Sport zu begeistern.

Die steigenden Mitgliederzahlen machen die Vereinsverantwortlichen für die Zukunft zuversichtlich und die nächsten Gürtelprüfungen sind bereits in Planung. Für die herausragende Arbeit der vergangenen Jahre und Jahrzehnte sprach der neue Vorstand seinen Vorgängern ein großes Dankeschön aus. *al*

Der Judo-Verein Hohe Mark 81 Wulfen lädt Erwachsene und Kinder zum Probetraining ein. Weitere Infos zum Verein unter

www.judo-wulfen.de



Das neue Vorstandsteam des JV Hohe Mark 81 Wulfen mit (v.l.) Laura Eger (1. Vorsitzende), Tobias Bergerfurth (Schatzmeister), Matthias Joemann (Geschäftsführer), Frank Kitscha (Jugendleiter) und Christoph Sobbe (2. Vorsitzender).

FOTO JV HOHE MARK

Dortener Zeitung 05.06.2024